
本报讯 16日下午，全市蟹业经济发展座谈会
召开。市领导朱勇、杨文喜、肖伯群出席座谈会。

据悉，高邮湖大闸蟹是我市的特色水产品之一。
目前，全市螃蟹养殖面积达 20多万亩。近年来，我市
积极推广生态养殖模式，螃蟹品质优良，市场供不应
求。但是由于部分蟹农品牌意识不强、宣传力度不
够，导致高邮湖大闸蟹难以打入高端市场，养殖效益
普遍不高。

市委常委、市纪委书记朱勇指出，发展蟹业经济
有利于带动全市水产行业的提质增效。各有关部门
要以生态养殖为抓手，积极探索蟹业发展机制，多角
度、全方位宣传高邮湖大闸蟹品牌，推动我市蟹业经
济实现快速、健康、可持续发展。

副市长杨文喜要求，各有关部门要加快行业协
会组建工作，加大宣传和营销平台建设力度；增强责
任意识、标准意识、品牌意识，进一步提高高邮湖大
闸蟹的品牌知名度美誉度。

会上，市农委、质监、工商等部门相关负责人以
及螃蟹养殖户代表等，围绕我市蟹业经济的发展前
景和发展模式进行广泛交流。 周麟 张云

我市着力发展蟹业经济
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国内一线品牌家具馆
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的，为全省第一
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公路服务的品牌。2012年，该品牌被

命名为第三届江苏公路服务品牌。

“邮乡阡陌服务组”中的“邮乡”

意为高邮水乡，展现地域特点；“阡

陌”从纵横交错的田间小道引申为
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品牌口号：

邮乡阡陌，服务至上；乐行乡土，安

全到家。

品牌愿景：廉政高效，热情严

谨，服务规范，周到细致，建设一流

管养队伍，打造一流管养质量。
中共高邮市委 高邮市人民政府 主办 高邮市新闻信息中心 承办
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高邮市道路客运有限公司因工作需要，现招聘客车驾驶员，年龄
在 25—48周岁持有 A1类驾驶证和客运从业资格证。一经录用待遇
从优，月收入 2800元左右，另按照国家规定缴纳养老、医疗等各类保
险。联系电话：84499804、13801448524，联系人：杨先生

高邮市道路客运有限公司
二 O一三年七月十六日

招聘

本报讯 15日上午，记者从市农委获悉，我市新
一轮“菜篮子”工程已正式启动，规划至 2017年建成
1.1万亩永久性蔬菜基地。

据介绍，目前，全市蔬菜种植面积 20万亩，年
产蔬菜 30多万吨，城镇蔬菜供给率达 50%左右，
其中，冬夏两季蔬菜品种和数量缺口较大。同时，现
有蔬菜生产基地存在品种单一、设施简单、机械化
程度低等不足。新一轮“菜篮子”工程涉及卸甲、车
逻、周巷三个乡镇，规划建设标准化生产示范区、集
约化育苗区、加工处理区、田头市场与物流配送区、
公共服务区、农资存放与供应区等 7 大基地功能
区，力争到 2017 年建成 1.1 万亩“灌排设施配套、
农田平整肥沃、田间道路畅通、农田林网健全、生产
方式先进、产出效益较高”的高标准永久性蔬菜生
产基地。
据悉，我市将按照城镇人口人均 3厘地、人均日

消费蔬菜 0.5公斤的标准规划建设永久性蔬菜基地，
力争至 2017年城镇蔬菜年自给率在 60%以上，其中
叶菜类自给率在 80%以上，让市民吃上更多、更新鲜、
更安全的“地产菜”。

为确保“菜篮子”安全，我市将对永久性蔬菜基
地实行严格的源头治理和长期保护制度，特别是对
基地土壤、空气、灌溉水等指标实行定期检测，确保
达到国家无公害农产品产地环境标准。周麟

新一轮“菜篮子”工程启动
规划至 2017年建成 1.1万亩永久性蔬菜基地

本报讯 16日下午，全市上半年食品安全
督查会召开。副市长钱富强出席会议。

会上，各监管单位分别汇报了上半年我市
食品安全工作督查情况、存在的薄弱环节以及
下半年的工作安排。今年以来，我市将食品安全
工作作为关注和改善民生的大事来抓，开展了
食品安全系列专项整治行动，在食品行业全面
推进诚信体系建设，全市食品安全状况总体良

好。同时，我市食品安全工作也存在经费缺、
监管人手少等问题，食品安全综合监管形势
依然严峻。
钱富强要求，与会单位要正确把握当前

形势，充分重视食品安全监管工作；突出整治、
落实措施，提升食品安全监管工作水平；加强领
导，落实食品安全监管工作责任。赵德欣屠志

上半年食品安全状况总体良好

7日 17时 10分左右，我市三垛镇、卸甲
镇、横泾镇等乡镇遭受龙卷风袭击。据初步统
计，此次风灾共造成 49人不同程度受伤，其
中 4人伤势较重，有 500余户房屋及部分树
木、农作物、供电、通讯设施受损。

灾情就是命令，受灾群众的安危牵动着
众人的心。第一时间，市领导冒着倾盆大雨赶
赴灾区实地查看受灾现场，部署安排灾后自
救工作。第一时间，相关部门赶赴灾区，指导
受灾乡镇开展应急救援，恢复供电和交通等。
第一时间，镇、村、组干部迅速妥善安置受灾
群众，与受灾群众一起不等不靠不要，主动作
为，全力进行生产自救……10天过去了，三
垛、卸甲、横泾等受灾地区倒塌的房屋已经基
本修缮一新，受灾群众安然“归巢”，忙着在农
田里除草、忙着外出做工……到处是一派安
定祥和的景象。

市领导顶风冒雨，第一时间赶赴灾
区部署救灾工作

16日下午，记者在卸甲镇郭楼村许家组
采访时，村民徐庆年说起当天的情形仍然十
分感动。他告诉记者：“7日晚，龙卷风袭过，
家里房屋的屋顶全被掀掉了，全家人惊魂未
定，呆在院子中的小厢房里。不一会儿，就看
到市里的领导冒着大雨前来查看灾情、慰问
灾民，并送来了方便面和矿泉水，心里一下子
踏实许多，党委、政府的温暖让我们很感动。”

徐庆年的肺腑之言代表了众多灾民的心
声。灾难中，他们切身感受到党和政府的温
暖，这为他们驱走心中的惶恐，带来无尽的慰
藉！

时间倒回 7日晚，在受灾最严重的三垛
镇，市委书记韩方先后来到新世特建材有限
公司、俞胡村、市第三人民医院等处，查看灾
情，慰问伤员。市长方桂林连夜从外地赶回
高邮赶赴三垛镇查看灾情。金春林、徐永宝、
付有根、孙明如、钱富强、高长明、杨文喜等市
领导均在第一时间赶赴受灾乡镇，查看灾情，
慰问受灾群众。

当晚，市委、市政府在三垛镇召开紧急会
议，要求扎实有序地做好救灾工作。

全力抗灾救灾的动员令一发出，各项应
急措施紧跟而上。受伤人员被迅速送至高邮
市人民医院、中医院、三垛医院救治，其中重
症病人转往扬州苏北医院治疗。村组干部挨
家挨户动员房屋受损严重的群众投亲靠友，
并腾让部分校舍、村部，作为群众安置点。各
乡镇明确专职人员值班，及时上报风灾信
息。成立多个灾情调查小组，进村到组入户，
认真核实灾情，做到不虚报、不漏报、不瞒
报。灾后抢修、打通道路等工作全部紧张有
序地展开……

很快，路通了，电来了，食物发放了……各
级领导第一时间走近灾民身边，一声声问候、
一片片真情，让受灾群众格外动容。

部门众志成城，第一时间赶赴灾区
开展应急救援

风灾无情，人有情！
风灾发生后，市领导的靠前指挥让整个

抗灾救灾工作有条不紊；同时，各个部门也迅
速反应，众志成城战胜了这场突如其来的风
灾。

人武、交通、供电、通信、水利、民政等部
门连夜赶到受灾地区，组织抢险突击队、民兵
应急小分队，及时清理倾倒的树木、电杆等，
确保交通、电力、通讯等设施尽快恢复。农林
等部门及时指导农民对因风灾受损的蔬菜大
棚等农业生产设施进行维修加固……各个部
门在风灾中尽显“英雄本色”。

市供电公司主要负责人在风灾发生的第
一时间，赶赴多个受灾现场靠前指挥，同时，
80多名抢修人员冒着大雨投入到抗灾抢修
工作中，到 8日凌晨 1点多，横泾镇受灾农户
已基本恢复供电，三垛镇的三条主干线也已
恢复供电。市卫生局主要负责人和分管负责
人立即赶赴三垛中心卫生院和市人民医院坐
镇指挥，对急救药品和人员的准备工作进行
检查，并迅速调集 8辆救护车，开往受灾第一
线，将伤员按伤情轻重，分类派送到市人民医
院、市中医院和市第三人民医院，并开辟“绿
色通道”，让每名伤员都能得到及时救治。市
公安局三垛派出所民警连续奋战 8个小时，
疏散群众 500余户；经文保大队干警走访了
灾区 10家企业单位，了解各企业单位抢险救
灾工作落实情况；治安大队、巡防大队全面加
强灾区社会面的巡逻防范工作，24小时不间
断在灾区巡逻…… 市公路站第一时间出动
抢险人员 80多人次、车辆 12部、油锯 8台，
全力对 333省道高兴段、县道周八线等受灾
路段抢通排险，及时清理倒伏路树 135棵，扶
正 223棵，加固标志标牌 17块，清除灾后路
面堆积物 300多立方米，到当晚 8时 30分，
受灾路段恢复通行……
“看到一些部门的抢修人员冒着大雨帮助

我们抢修，我们心中感动得不得了！”横泾镇带
程村村民陈寿其深有感触地说。（下转四版）

灾后十日
———“·”风灾重建美好家园纪实
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